



## 東京教区ではじめての説明会

### 久しぶりの対面で

第 2 号

2022年10月9日

していると感じた方も、多かったのではない  
でしょうか。今後、会を重ねることで、両教  
区の目指すところ、解決しなければならない  
課題が、ひとつひとつはつきり見えてくるこ  
とが期待されます。

コロナの状況を見つつ、今後は信徒向けに  
同様の会が順次開かれる予定です。日程が決  
まり次第お知らせします。

東京教区では、9月23日13時から、聖ア  
ンデレ主教座聖堂にて、「北関東教区との宣教  
協働・教区再編に関する説明懇談会」が開催さ  
れました。

今回は、教役者と教区内すべての教会の信徒  
代議員（または代理者）98名が集い、宣教協  
働と教区新設に関するこれまでの経緯や、現在  
の取り組みについて分かち合いました。

北関東教区主教補佐の矢萩栄司司祭からは、  
北関東教区が伝道教区となつたときさつを話し  
ていただきました。財政的に逼迫しているから  
でも、教区として成り立たなくなつたからでも  
なく、教区再編を悲願とする王教会の強い思い  
に応えるためだった、とのお話に、もとは一つ  
だつた両教区の間にいつの間にかできてしまつ  
た高い壁が、この度ようやく取り払われようと



思いを語られる高橋宏幸主教



当日の説明資料PDFは、  
東京教区HP、または下記  
QRコードからご覧いただ  
けます。

各教会が抱えている問題  
と、教区新設という全体  
の問題が結びつかない。

### 出席者 VOICE !

経緯はわかったが、  
なぜ？がよくわから  
ない。

交流を積極的に行  
たらどうか。

矢萩司祭のお話を直接  
聞けて、よかったです！

各教会が何のために社  
会に存在するのか、考  
えていかないと。



## 【宣教協働小委員会 巡礼チーム】

### 教会訪問記 東京教区聖アンデレ教会

いました。またコロナの事態における礼拝の配信や集会など、新たな試みについて意見交換することができました。

宣教協働の働きとして各地の教会と地域の課題を見学する「巡礼」の第2回は、東京教区の聖アンデレ教会を会場に9月17日に開催されました。

聖アンデレ教会を会場に9月17日に開催されました。コロナの事態にあって今回も人数を制限し、北関東教区から5名が訪問しました。

聖アンデレ教会の下条裕章司祭と中村真希執事、また信徒3名に温かく迎えられ、歴史を振り返るツアーに出発しました。A・C・ショウ司祭を中心とするSPPG（英國福音伝道会）の働きは、教会のみならず神学教育や学校教育、特に貧しい人々に対する活動が盛んでした。下条司祭の運転するミニバンは、旧芝区、旧麻布区を細かに走り回り、現在はすっかり大都会の街並みの其処かしこに、日本聖公会の社会的使命のルーツを垣間見ることができました。

東京教区事務所では、高橋宏幸主教に主教室に親しく迎え入れられ感謝、資料室を一回りさせていただきました。

聖アンデレ教会の聖堂、聖オルバン教会の聖堂を見学し、アンデレホールでは、主教座聖堂として人材を育て派遣してきた使命について伺

次回の巡礼は、北関東教区日光真光教会にて開催されます。巡礼は、コロナの事態が明け次第、参加を広く呼びかけます。ご期待ください！

写真いっぱいの楽しいブログはこちら！

巡礼チーム  
教会訪問ブログ



## 今月の川柳

主のように 愤るに遅く ありたいが

マスク取り 互いに驚く 真の顔

わが家では 気をつけなくとも

ディスタンス

幼子は 笑みてオルター カケ上がり

枝のごと 主に連なりて 歩みゆく



宣教協働と

新教区設立「Q&A」



絵本『The Spirit  
of Missions』

『きょうどう通信』第2号  
北関東教区・東京教区  
宣教協働特別委員会  
広報小委員会